



2021年6月30日(水)

大切な命を守る交通安全教室

23日は交通安全教室でしたが、前日からの雨で、予定した緑ヶ丘公園グラウンドでの実車による体験はできませんでした。その中で、スタッフの方が体育館に用意してくださったシートベルト実験装置や、バイキンマン、エプロンシアターなどに子どもたちの視線が釘付けになりました。

シートベルトは命を守ること、チャイルドシートのベルトは大人にセットしてもらうこと、道路は路側帯内を歩くことなど、最後まで興味深く見て理解していました。学年によっては、その後、実際に道路を歩いて場所を確認していました。

25日には、地附山ボランティアの協力で、幼稚部がトレッキングと公園散歩に行ってきました。毎年、春秋に体験していることと、事前学習によって子どもたちの木の名前や葉っぱに対する興味関心はかなり高く、ガイドの方に「あの葉っぱの名前は何か？」などいろいろと尋ねていました。

◇ 7月の予定 ◇

- 6/28～10日(土) **保育園実習①(ことり)**
- 1日(木) **忍者ショー**
- 2日(金) 英語教室(参観)年中児、年長児
- 6日(火) 体操教室 幼稚部
- 7日(水) サッカー教室① 幼稚部
- 8日(木) **ワクワククッキング①**
- 12日(月)～15日(木) 保育体験週間
- 12日(月) フレンズの日
- 13日(火) 体操教室 幼稚部
- 14日(水) 茶道教室 年長児
- おひさま広場④**
- 15日(木) 避難訓練④
- 16日(金) 英語教室 年中児、年長児
- 20日(火) 21日(水) 園外保育 年長児
- 26日(月) 一学期終業式
- ～8/7(土) **保育園実習②(ひよこ)**
- 27日(火)～8月16日(月) 夏休み(1号認定)
- ※2号、3号認定はお預かりします。



『こちらに集まってくださーい』

◇ 8月の予定 ◇

- 17日(火) 2学期始業式
- 18日(水) 茶道教室 年長児体操教室 幼稚部
- 19日(木) 食べ物の話④
- 20日(金) 水泳教室 Aたんぼ組 10:00～ ひまわり組 11:00～ すみれ組 13:00～
- 23日(月) 避難訓練⑤
- 24日(火) 体操教室 幼稚部
- 26日(木) 茶道教室 年長児
- 27日(金) **尿検査①幼稚部** 英語教室 年中児、年長児
- 30日(月) 第2回お誕生日会
- 31日(火) 体操教室 幼稚部

※斜線は追加、変更事項



『シートベルトはお家の人にしてもらいましょうね』

強く☆(6/15)年長児 1)健康な心と体 2)自立心 3)協同性 6)思考力の芽生え 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現『もっとやりたい!』今日は、綿貫さんに食べ物の話をしてもらい、いつもと違う先生であることや、野菜の話、クイズがあることを少し話すと、「たのしみ!」と早速声をあげる子ども達が多かった。話の中では、大豆について触れてもらい実際に大きさや、感触、茹でる前後の違いを見ることが出来た。黒豆は皮が黒いけど、中は大豆と同じ色であるという発見もできた。野菜のクイズでは、ハテナが書かれた箱をみて、何だろうと目を輝かせる子ども達。箱の中を触って「わかった!!」と嬉しそうな【K, Ko】。箱の中の答えを隠そうと必死の【S, Sm】。クイズが終わった後「もっとやりたい」との声も多く上がり、給食を見て、「さっきの野菜全部見つけた!」「あとネギだけみつからない…」と言っていた子ども達。わかりやすく、楽しみながら話を聞くことが出来た。

☆(6/14)未満児・年長児 1)健康な心と体 2)自立心 3)協同性 6)思考力の芽生え 7)自然との関り・生命尊重 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現 C)モノや周囲の世界との出会い E)五感による探索『なんで、花食べてるの?』緑ヶ丘公園に遊びに行くと年長児もおり、兄弟間から一緒に遊んだり、年長児が遊ぶのについて行ったりする姿が見られた。年長児の【N】が花を口に入れ花の蜜を吸っていると、その姿を【Y】が驚いた様子で興味津々に見ていた。「なんで花食べてるの?」と疑問をもつ【Y】に【N】は「これ食べれるんだよ、甘い汁があるの」と優しく教えていた。普段りす組だけで遊んでいる中では見られない光景だったため、年長児と関わったことで新しいことを知れた【Y】だった。

優しい☆(6/15)年中児 1)健康な心と体 2)自立心 6)思考力の芽生え 7)自然との関り・生命尊重 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現:『優しくしてあげたい』登園してくると図鑑で調べたザリガニが食べそうな食パンを【E, H, K, Y】がお家から持って来てくれた。そして「少しずつあげてみよう」と話していた。朝の会の後お部屋の生き物さんたちをどうやって飼ったらいいかみんな話した。すると【H】が「優しくしてあげたい」「虫さんと生き物にも大事な命があるんだよね」と気づいてくれていた。そしてお部屋の生き物を大事に育てようということになった。



～お知らせとお願い～



行事

- 第1回お誕生日会が28日に開かれました。幼稚部、保育部ともに学年ごとにお祝いし、堂々と発表したり、冠や職員の出し物に引き付けられたり大喜びでした。幼稚部は動画配信がありますのでご覧ください。
- 6月15日『食べ物の話③』では綿貫さんに野菜のクイズや役割などを実物、ボックスなどを使って紹介していただき、どの子も興味深く聞き入っていました。
- 7月1日(木)の忍者ショーは日帰り保育に向け、外部講師をお願いして計画しました。全学年で鑑賞、年長児は修行で楽しい1日にしたいと思います。持ち物は特にありません。
- 7月5日(月)の第3回おひさま広場は7月14日(水)に延期しましたのでご承知おきください。

衛生・生活

- 年中児、年長児視力検査①で**全体的に視力低下**が気になりました。タブレットの使用や、ゲーム、テレビなどメディアとの接し方を家族で考える機会も大事かと思います。
- 夏休み期間中の保育について～別紙案内のようにお預かりの人数を確認したいのでお知らせください。

その他

- オクレンジャーでもお知らせしましたように、年長児担当のNBS・みんなの信州『あした天気になあれ』が**7月5日(月)から1週間**放映されますのでご視聴ください。**18:25頃**からの放送予定です。
- 7月8日(木)ワクワククッキング①のパフェゼリー代(100円)を雑費集金させていただきます。
- 7月の給食費、保育料、環境維持費のゆうちょ銀行引き落としは、夏休みの関係で16日(金)とさせていただきます。



『かんむりにあうかなー?』

ひかり園のみんな、
こんにちは!お誕生日おめでとう!
わたしたち、フルーティーズでーす!



『〇〇ちゃんの好きなものは、イチゴです!』